Conseil Municipal des Jeunes

Réunion du vendredi 14 janvier 2022

Absents excusés : Sandrine Maurel, Lyna Bouhali, Titouan Hébrard, Léonie Pichonneau

Secrétaire de séance : Melvyn et Armand

Ordre du jour :

- Boîte à idées dans les classes : retour des enfants de l'école
- Projets et idées des jeunes conseillers
- Histoire du jeu de boule de fort et essai (petit challenge)
- **Boites à idées** : pas de questions
- Projet :
- Parcours du cœur : la date retenue est le dimanche 24 avril 2022 à partir de 9 heures
- <u>Sénégazelle</u>: la course a normalement lieu, à voir avec Elodie si nous pouvons avoir un retour.
- les jeux extérieurs près de la salle des loisirs : une pré-sélection sera faite avant de choisir.

























Prochaine réunion : le vendredi 4 mars 2022

BOULES DE FORT

Si la boule de fort ressemble de près à la pétanque, elle présente aussi des particularités bien à elle.

C'est à l'origine un jeu de plein air (qui se joue désormais aussi en salle) et dont le terrain est historiquement construit en terre battue (il en existe un à Longué près du moulin hydronef). Ainsi, pour mieux respecter cette aire de jeu, on joue à la boule de fort en pantoufles.

Aujourd'hui, le terrain est fait d'une assise de terre battue et d'une chape de béton recouverte de résine. Du coup, les joueurs continuent à jouer en pantoufles et perpétuent ainsi la tradition!

Le terrain est large de 5 à 8 mètres et long d'environ 22 mètres mais surtout, sa piste est incurvée.

Les boules, elles, sont déséquilibrées c'est-à-dire qu'un côté est plus lourd, plus « fort » que l'autre, d'où le nom de ce jeu. Cela permet de leur donner des trajectoires courbes